



Brillante presentación de estudiantes del Martín Lutero

Lucido estreno teatral

• Obra "Los de la otra orilla", fue largamente aplaudida por el público.

Con el Aula Magna de la Universidad de Los Lagos repleta de gente joven, especialmente alumnos y apoderados del Colegio Martín Lutero, se realizó el estreno de la obra "Los de la otra orilla", que el grupo de teatro de este establecimiento —llamado "Los anacrónicos"— montó el viernes en la casa de estudios superiores.

Se trata de una creación libre que nace a partir de un texto del dramaturgo nacional Jorge Díaz, quien a pesar de caracterizarse por sus obras cercanas al Teatro del Absurdo, irrumpió en la sala con un texto de carácter onírico que a medida que se desarrolla, devela los sueños de sus personajes.

Como lo expresó la encargada del grupo de teatro, Paola Lazen, el argumento aborda principalmente los temas de la soledad y la locura.



Alumnos del Colegio Martín Lutero montaron la obra del dramaturgo Jorge Díaz.

DESPLANTE

En este montaje participaron 9 actores, dos hombres y 7 mujeres, quienes demostraron en el escenario todo el desplante escénico adquirido durante dos años de intenso trabajo.

Ya se ha hecho tradicional para "Los Anacrónicos", montar cada año una obra y realizar variadas funciones

de ella. Gracias al éxito obtenido el año pasado y al enorme interés que el espectador demostró en el estreno efectuado el viernes, se darán otras dos funciones, una en el teatro del Colegio Francés y la otra en el Salón Lámpara del Centro Cultural, la primera semana de diciembre.

Por Loreto Bustos

Lucido estreno teatral [artículo] Loreto Bustos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Bustos, Loreto

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lucido estreno teatral [artículo] Loreto Bustos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)